

Dans le cadre du 90^e anniversaire de la Révolution russe, l'Internationale étudiante pour l'égalité sociale vous invite au visionnement du documentaire :

Tsar to Lenin

de Herman Axelbank



Mardi le 18 mars, 19h
Local R-R120, UQAM
Pavillon des Sciences de la Gestion
315, rue Sainte-Catherine Est

Métro Berri-UQAM

Présentation de :

INTERNATIONALE
IEES
ÉTUDIANTE POUR L'ÉGALITÉ SOCIALE



De nombreux historiens de droite soutiennent que la Révolution russe fut un coup d'État organisé par les bolcheviques, sans le soutien véritable de la population. Tsar to Lenin, réalisé par Herman Axelbank en 1937, constitue une réponse puissante à de telles falsifications historiques.

Axelbank était avec Goldwyn Pictures lorsque la Révolution russe éclata. Il fut tellement inspiré par ce qui se déroulait en Russie qu'il décida de produire un film sur ces événements. Ce projet, qui devint l'oeuvre de sa vie, devait lui prendre 20 ans. Le résultat est une collection unique de matériel original, y compris des vidéos amateurs des archives du tsar, une rare perspective de la Première Guerre mondiale filmée derrière les lignes allemandes, et de rares extraits des événements tumultueux de 1917 et des années qui suivirent la révolution.

Le film sera suivi d'une présentation et d'une période de questions.